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刘健合同纠纷持续发酵

中中能能：：刘刘健健曾曾想想出出220000万万买买回回合合同同
于大宝卖出天价

还不想走

本报记者 胡建明

虽然恒大与刘健的转会还没有
得到官方的正式承认，但他们其他
的引援交易还是在有条不紊地进行
着。在这两天的转会市场上，最劲爆
的新闻莫过于恒大以5000万的天价
签下了阿尔滨大将于大宝。更让人
感到吃惊的是，面对恒大这样的土
豪东家，于大宝根本就不想去，“知
道被卖，我哭了，我真的不值5000

万！”
广州恒大对于大宝心仪已久早

已经不是新闻了。在于大宝还在天
津泰达效力的时候，恒大就想引进
他，但因为恒大老板许家印一时心
软，把于大宝“让”给了阿尔滨。如
今，在阿尔滨承认资金存在些许困
难的情况下，广州恒大趁机又打起
了于大宝的主意。

为了得到于大宝，恒大高层曾
多次奔赴大连引诱他，但均遭到了
于大宝的拒绝。有消息称，于大宝之
所以不想离开大连阿尔滨，一是因
为大连气候和他老家青岛相似，而
且他在阿尔滨的薪水也不错，日子
过得比较滋润；二是他与阿尔滨的
合同还剩下一年，2014赛季结束后，
他就成了自由球员，届时他可挑选
的余地更大，不仅可以从新东家手
里得到一笔高薪，而且还可能会有
一笔不菲的签字费。

当然，作为于大宝的老东家，大
连阿尔滨也有自己的想法。对他们
来说，在于大宝成为自由身之前，把
他卖个高价，绝对是一笔划算的生
意。在国内转会市场上，有哪家俱乐
部会面对着5000万的巨额转会费不
为所动？

最新消息显示，大连阿尔滨还
没有和广州恒大完成这一笔交易。
造成这一局面的一种说法是，于大
宝还没有和恒大方面谈条件，双方
还在互相试探；还有一种说法是，考
虑到于大宝不想走，大连阿尔滨正
准备与于大宝谈续约……1月9日，
于大宝还在跟随大连阿尔滨训练。
赛后他在接受大连记者采访时表
说：“到目前为止仍然没有确认消
息，我现在还在阿尔滨训练，一时半
会儿也走不了。”

但从广州恒大一贯的行事风格
看，2014赛季，于大宝肯定会披上恒
大的球衣，因为恒大绝对不允许自
己在国内转会市场上接连受挫。

本报记者 李志刚

加盟鲁能泰山之后，王大雷
不止一次地表达自己的开心之
情，他坚信自己在这个平台上能
够实现更多的梦想，如今他已经
切身体会到了鲁能带来的“好
处”——— 王大雷在抵达土耳其，
与泰山队大部队会合之后不久，
便遇到了昔日的队友、“魔兽”德

罗巴。
据鲁能泰山俱乐部有关人

士介绍，两名留队外援麦克格
文、勒夫，三名新内援王大雷、戴
琳、张文钊均已抵达土耳其安塔
利亚，球队的首堂正式训练课是
在健身房内进行力量和身体平
衡练习，随后将进行场地有球练
习。通过前方传回的图片可以看
出，即使在酒店的健身房内，鲁

能球员仍严格按照要求，身穿统
一的训练背心，这些球员都清
楚，在国外，他们不仅代表鲁能，
还代表着中国足球的形象。

在酒店大堂内，王大雷、戴
琳遇到了昔日在上海申花的队
友、如今已经加盟土耳其劲旅加
拉塔萨雷的“魔兽”德罗巴。当德
罗巴见到王大雷、戴琳身穿代表
鲁能的橙色运动服，而不是代表

申花的蓝色运动服时，一下子就
愣住了，显得非常惊讶，王、戴二
人随即解释业已转会鲁能，德罗
巴这才释然。

德罗巴在上海申花虽然仅
仅效力半年左右，还因为薪水
纠纷与申花老板朱骏打起了官
司，但他与部分中国球员，尤其
是王大雷建立了深厚的友谊。
2013年8月，上海申花俱乐部向

王大雷等三名球员赠送百场纪
念球衣，随后王大雷在自己的
社交网站上发布了纪念仪式图
片。一天之后，德罗巴转载了王
大雷的图片，并写了“恭喜我的
中国兄弟王大雷，百场意味着
很多。”他还在标签中特意注
明，“(王大雷)中国最佳门将”。
王大雷则回复魔兽“谢谢你兄
弟。”

鲁鲁能能土土耳耳其其集集训训开开始始，，王王大大雷雷邂邂逅逅德德罗罗巴巴

在中国足协仲裁委员会已经正式受理青
岛中能球员刘健转会纠纷案件的同时，青岛
中能俱乐部也在积极准备相关的应诉材料。1
月9日下午，在谈到刘健转会问题时，青岛中
能俱乐部新闻发言人黄建不仅重申了中能手
中的确握有一份与刘健续约的合同，而且还
表示，刘健曾经想出200万买回这份合同，但
遭到了中能的拒绝。

当记者就这一问题致电刘健求证时，刘
健的手机一直处于无法接通的状态。

神秘的“第三份合同”

在刘健加盟广州恒大
的消息传出后，青岛中能
第一时间站出来否决这桩
生意，并再三声称，刘健与
中能俱乐部还有一份2017
年1月1日才到期的合同在
身。眼看自己转会受阻，情
急之下，刘健不仅否认了

这份合同的存在，而且还
将与中能签订过的两份合
同公之于众。其中一份合
同的截止日期为2013年12
月31日，一份合同的截止
日期为2014年1月1日。

在公布了这两份合同
后，刘健和中能俱乐部都

成为了众矢之的。有人认
为，既然双方合同已经到
期，中能就不应该强留刘
健；另外一些人则认为，刘
健不应该公布这份合同，
他这样做的最大风险是违
反了合同的保密条款。

为了证明自己公布的

两份合同才是真实的，在
广州恒大的陪同下，刘健
决定向中国足协仲裁委员
会提出仲裁。考虑到问题的
严重性，中国足协仲裁委员
会第一时间介入到了这桩
纠纷中，并要求青岛中能提
交相应的申辩材料。

黄建：刘健曾想买回合同

2014年1月8日，当记
者向青岛中能方面咨询他
们是否已经接到了足协给
中能下发的应诉通知时，
中能俱乐部新闻发言人黄
建称，他们正在积极应对
刘健的申诉，并且还言之
凿凿地表示，刘健的确与
中能签订过另外一份合
同，“而且刘健还曾经想

出200万买回或者是说买
断这份合同。”9 日下午，
黄建再次重申了这一说
法。

“既然刘健与中能签
订过这样一份合同，他为
什么还要到足协去申诉
呢？”对于这一问题，黄建
在8日也做了回应：“刘健
这是在铤而走险。据我们

了解，他本人并不想这么
做，是恒大让他这样做的。
我们敢于应诉，也是因为
我们手中的确有这么一份
合同，这也是我们的底气
所在。”

9日，当记者希望能查
看一下这份合同的复印件
或者是合同照片时，黄建
表示：“考虑再三，暂时别

公布了，等到仲裁递上去
该公布时再公布吧。”

黄建强调说，这份合
同确实是存在的，“刘健把
这份合同当成了保底合
同，然后又与别的俱乐部
谈判去了。”因为刘健的手
机一直处于无法接通的状
态，记者并没有得到他的
回应。

中能已经做好申辩准备

在刘健向中国足协
仲裁委员会提交了申诉
材料后，青岛中能也投入
到了应诉申辩的准备当
中。据记者了解，中能除
了要对刘健公布的那两
份合同进行解释外，还会
把刘健不认可的“第三份

合 同 ”递 交 给 仲 裁 委 员
会。

目前，中能俱乐部的
律师团队也在一点点抠合
同 细 节 。在 中 能 方 面 看
来，单凭刘健公布的两份
合同，他们也能胜诉。他
们解释说，在刘健公开的

合同中，有一份合同的截
止日期是2014年1月1日。
在这个日期的后面还有这
样一条备注———“本合同
截止日到期时，该赛季的
联赛尚未结束，则自动顺
延到赛季结束时”。“我们
想问问，2014赛季结束了

吗？”
当然，不到中能正式

申辩的那一刻到来，谁也
不知道会出现什么样的结
果。大家最希望看到的结
果不是三败俱伤，而是中
能、刘健以及恒大三方皆
大欢喜。

本报记者 胡建明
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